
PERCHE’ HO DECISO DI CANDIDARMI ALLE ELEZIONI RSU 
 
Carissime colleghe, carissimi colleghi, 
  
ho deciso di candidarmi alle elezioni RSU come epilogo della mia carriera lavorativa presso l’Ateno in vista 
del mio prossimo pensionamento. Successivamente, proseguirò la mia attività sindacale in qualità di 
delegato FLC CGIL territoriale, incarico che mi è stato proposto dal mio sindacato e che mi onora. Ho deciso 
di accettare, e ciò mi consentirà di partecipare alla contrattazione integrativa di Ateneo e di seguire tutte le 
altre attività di carattere sindacale che riguardano la nostra Università,   continuando quindi  a mantenere 
un rapporto con tutti voi. 
  
Quest’anno sarà importante per provare a rimettere in moto un reale processo di valorizzazione 
professionale grazie agli stanziamenti previsti dalla legge di bilancio per il Personale dell’Università e dal 
rinnovo del CCNL, che sarà firmato nei prossimi mesi e che  metterà a disposizione una serie di possibilità 
che non possiamo assolutamente lasciarci scappare. Tali opportunità  riguardano temi importanti quali la 
nuova regolamentazione contrattuale del lavoro agile e del lavoro da remoto, le progressioni economiche 
(PEO) inclusive e finanziate e anche le progressioni verticali alla categoria superiore (PEV) che finalmente 
potranno essere riattivate dopo più di 10 anni. Inoltre, grazie ad un significativo incremento del FFO 
finalizzato a nuove assunzioni di Personale TAB, in aggiunta alle normali facoltà assunzionali, ci saranno le 
condizioni per portare a termine i processi di stabilizzazione del Personale con contratti a tempo 
determinato (in base alla Legge Madia) e all’assunzione degli idonei delle graduatorie dei concorsi a tempo 
indeterminato. 
 
Nulla comunque sarà semplice e scontato:  saremo chiamati a fare scelte importanti che condizioneranno il 
lavoro e la retribuzione delle lavoratrici e i dei lavoratori dell’Ateneo. Questo contesto consegnerà grandi 
opportunità nelle prossime contrattazioni di Ateneo e viene dopo un lungo periodo di penalizzazione del 
lavoro pubblico: nella mia pur non breve esperienza sindacale tali circostanze favorevoli non si erano, fino 
ad ora, mai presentate e questo mi dà ulteriore motivazione per continuare a lavorare nel sindacato e a 
mettere a disposizione l’esperienza maturata in questi anni nella FLC CGIL e nella RSU di Ateneo. 
 
Per raggiungere i migliori risultati occorre una RSU che sia in grado di svolgere il proprio ruolo con 
impegno, senso di responsabilità ed equità nell’interesse generale delle lavoratrici e dei lavoratori, forte 
della legittimazione del voto dei lavoratori. 

Pertanto, prima di tutto vi chiedo la massima partecipazione al voto e vi sarei infinitamente grato se 
vorrete sostenere la mia candidatura tenendo conto che il vostro voto avrà un importante valore sia per la 
FLC CGIL in Ateneo che per la CGIL a livello nazionale, per determinare la rappresentatività delle OO.SS., un 
voto quindi che conta molto anche per la stipula dei CCNL e per tutte le battaglie su cui la CGIL è 
impegnata quotidianamente. 

Ci tengo a far presente che se eletto resterò in carica per qualche mese (fino al pensionamento) e come 
previsto da regolamento,  al mio posto subentrerà la prima o il primo dei candidati non eletti della lista FLC 
CGIL. Questa è una scelta condivisa fatta insieme ai nostri candidati con i quali abbiamo deciso di fare 
squadra e con i quali continuerò a lavorare per l’interesse generale dei colleghi dell’Ateneo. 

Roma, 28/03/2022 

GRAZIE di CUORE 

                Aldo Perri 


